

Inliner-Sicherheitstraining

Während die Großen sich im Rathaus informierten, konnten die Jüngeren ihre Geschicklichkeit beim Inliner-Sicherheitstraining der Bürgerstiftung Mutterstadt in Kooperation mit der Verkehrswacht Bad Dürkheim auf der Ludwigshafener Straße trainieren. Zum ersten Mal fand im Rahmen der Kerwe eine solche Übung statt. Um 14.30 Uhr ging's los. Bei insgesamt 14 Teilnehmern konnte sich die ehrenamtliche Trainerin Melanie Zeitler intensiv mit jedem Inline-Fahrer beschäftigen. Themen waren sicheres Fallen, richtiges Bewegen, Verhalten und die richtige Ausrüstung. "Man fällt beim Inliner fahren so unglücklich, wenn man nicht richtig gesichert ist", sagte Heinz Itschert, Mitglied in der Bürgerstiftung. Rein rechtlich müssen Skater auf den Gehweg, dabei sollten sie aber genau auf die Fußgänger achten. Die Teilnehmer waren zwischen 8 und 15 Jahren alt, alle mussten eigene Ausrüstung und eine Einverständniserklärung der Eltern mitbringen. Sprungübungen, Slalom fahren, vor einem Hindernis bremsen – Übungen, die unmittelbar mit dem täglichen Verkehr zu tun haben, wurden trainiert.

(Amtsblatt vom 04. September 2008)
(Text: Sina Müller)